

2021年8月2日

各 位

株式会社 紀陽銀行

当行行員における新型コロナウイルス感染者の発生について
(紀陽向芝オフィス)

8月2日(月)、当行紀陽向芝オフィス内(和歌山県和歌山市)に勤務する行員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

本件を受けて、所管保健所等と連携のうえ当該行員の行動履歴の調査等を実施し、下記の対応をおこないました。

なお、当該行員は7月29日(木)が最終出勤日であり、7月30日(金)以降は自宅待機しております。

当行は、今後もお客さまと行員等の安全を最優先し、関係各機関と連携しながら感染拡大の防止に努めてまいります。お客さまおよび関係者の皆さまにはご不便とご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

記

1. 濃厚接触者の特定

- ・当該行員と濃厚接触の可能性がある他の行員は認められませんでした。
- ・当該行員とお客さまとの接点はございません。

2. 当該施設の消毒作業

- ・当該施設では消毒作業を実施し、行員の安全確保を図ったうえで業務を継続しております。

以 上

<本件に関するお問い合わせ先>

お客さま：リスク統括部 お客様相談室

TEL 073 - 423 - 9111

報道関係：経営企画部 広報・SDGs推進室

TEL 073 - 426 - 7133